



Corona

Liebe Mitglieder des WSV,

seit mittlerweile 5 Wochen steht unser Trainingsbetrieb still. Nach und nach wird das öffentliche Leben wieder „hochgefahren“. Das Schwimmtraining gehört leider nicht dazu. Wir können noch nicht absehen, wann und in welcher Form der Trainingsbetrieb wieder starten wird. Wir bitten daher weiter um Verständnis. Selbstverständlich werden wir auch weiterhin den Kontakt zu den Ämtern und der Insel halten, die Entwicklung beobachten und gegebenenfalls neu bewerten und Euch informieren.

Aufgrund der zurzeit herrschenden Beschränkungen müssen wir dieses Jahr leider auch auf die so beliebte Himmelfahrt-Radtour verzichten. Aber wie heißt es so schön: aufgeschoben ist nicht aufgehoben.

Wir danken für Euer Verständnis!

Alles Gute und bleibt gesund!

Mit sportlichem Gruß
Joan Schneemann
1. Vorsitzende